



A l'approche de la COP 21 qui aura lieu fin novembre, la Fondation France Libertés et l'association Les <u>Petits</u> Citoyens organisent des ateliers et animations afin de communiquer sur leur nouveau jeu de société <u>L'Équilibro</u> dans toute la France. Les enfants peuvent notamment participer à des débats sur le changement climatique ou l'accès à l'eau potable. A chaque fin de séance, ils devront imaginer un slogan en lien avec la préservation de l'environnement et plusieurs créations seront présentées au Président de la République lors de la conférence.

Elaboré en collaboration avec l'agence Valorémis, le jeu de société pédagogique L'Équilibro s'adresse aux enfants de 7 à 12 ans. Il est composé d'un puzzle géant posé au sol sur lequel les joueurs sont invités à progresser vers une planète "apaisée". Des boîtes de jeu ont été distribuées gratuitement cet été dans les accuells de loisirs Léo Lagrange et peuvent désormais être commandées sur Internet.





